
長嶋会員、川島会員、溝口会員、大杉会員、安藤会員
是永英和会員、山田会員
 スマイルマンデーします。
望月威男会員 結婚記念と誕生日のお祝いありがとうございます。
 6日で78歳になります。結婚して55回目の記念日となります。
 今日も元気でいられるのが幸せです。
望月徹会員 結婚記念日のお祝いのお花をありがとうございました。
 それと、自宅がネコ屋敷になってきました。ペット禁止の
 マンションなのに、室内に6匹、庭に4匹、屋外に2匹くらい
 います。誰か助けてください。ちなみに、この猫はマニキ
 ュアは塗っていません。
加藤会員 結婚記念日のお花ありがとうございました。
曽根田会員 先日、加藤会員より松茸をいただきました。松茸ごはんで
 おいしく頂きました。ありがとうございました。
井尻会員 本日は米山委員会のCFです。宜しくお願い致します。
小谷野会員 10月の結婚記念日のお花をお送り下さいましてありが
 とうございました。
小林会員 結婚記念日のお祝いのお花を頂きました。
 ありがとうございました。

□会　長／長嶋 明彦 □副会長／川島 啓晃
□幹　事／依田 邦彦 □副幹事／三浦 新介
例会日 ： 毎週月曜日　18:00～19:00
例会場 ： 静岡グランドホテル中島屋
事務所 ： 静岡市葵区追手町2-12 5F/ TEL 054-254-5611

四つのテスト
 I . 真実かどうか
II. みんなに公平か
III. 好意と友情を深めるか
IV. みんなのためになるかどうか
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国際ロータリーのテーマ

「Rotary Opens Opportunites／ロータリーは機会の扉を開く」2020-2021年度RI会長 ホルガー・クナーク 

・11/9 休例会　　　・11/16　CF（ロータリー財団）
・11/23 祝日休例会　 ・11/28　ポリオ撲滅募金活動
・12/7 年次総会　　・12/14　休例会
・12/18 クリスマス例会（クロスロード）
・12/21 振替休例会　　・12/28　休例会
・地区大会について（2021年5月28・29日）

米山奨学生
柯　えいしん　様

♪本日のロータリーソング 「奉仕の理想」 ●ソングリーダー ： 松下 慎一 会員

　先日、富士にある鍼灸院へ鍼治療に行ってきました。長年腰の痛みがあり、整体で治療を受

けてきましたが、疲れが溜まり続けており、思うように痛みが改善されずに困っていました。

　富士に全国から患者さんが来る鍼灸院があるという話を聞き、運良く予約が取れたので治

療を受けてきました。患者さんはアスリートの方が多いらしく、実業団の遠征に同行するとのこ

とで、予約が取れにくいという話でした。整体ではあまり強く揉むと、「揉み返し」が来ると言い

ますが、針にも「打ち返し」というものが有ります。「2日間くらい痛みがありますが、その後は楽

になるから我慢してください」との事でした。確かに劇的に痛みがなくなり、階段の昇り降りも楽になりまして、今まで

治療を受けていた整体も、痛いから気持ち良いと思える様になりました。これからは針と整体の二本立てで治療をし

て、「人生100年」と言いますので、動ける老後を目指して頑張りたいと思います。
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スマイル報告幹事報告   依田 邦彦 幹事 山田 智稚 会員

■会員からのスマイル 総額／35,000円

鈴木 延幸 会長の時間  長嶋 明彦 会長の時間
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第1256回 例会
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No.1386
第1475回 例会 4 5 6 8 6
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・11月の誕生日　望月威男会員、安藤会員、大杉会員
・11月の結婚記念日
  望月威男会員、小澤会員、森川会員

・米山奨学生に奨学金の授与

Rotary Opens Opportunites
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・奉仕活動プロジェクト常任委員会（稲垣委員長）
 ・熊本人吉市被災者義援金寄付金につきまして
　　（10万円+20万円/クラブより）
 ・ポリオ撲滅街頭募金活動（11/28 10：30 青葉イベント広場）
・事業報告書について（曽根田前会長）
　前年度事業報告書ができましたので、ご確認願います。

出席報告 柳瀬 委員長

本稿の担当 ： 上條 康則

委員会報告

　私は中国からの留学生です。中国の大学で機械工学部を卒業した後、日本に留
学しました。最初は50音しかわからない状態でしたが、大阪の開成アカデミー日本
語学校で1年半日本語を勉強し、日本語能力試験でN1合格し、常葉大学大学院環
境防災研究科に入学しました。
　まず、学習生活からお話したいと思います。日本の学習生活というとやはりテスト、
点数などが重要です。日本の進学テストとは違い、中国では「高考」という制度があ
ります。全国の受験生が同日にテストを受け、点数によって希望の大学に入ることが

できます。私が受けた2013年の「高考」では、約370万人がテストに参加しました。1点差の中に数1,000人と
いう高い競争圧力になるため、高校時代の授業は朝6時30分から夜9時までと、とても大変でした。日本の高
校生は午後4時くらいに授業が終わり、部活をしたり、アルバイトをしたりできることを知った時、すごく羨ましく
思いました。
　そして、中国の大学についてですが、全ての大学に安くて簡単に入居できる学生寮があります。一般的に
4～8人が一つの部屋に住んでいて、環境はあまり良くありません。そして、夜10時30分に消灯になります。日
本の大学生は実家や、借りたアパートに住んでいる人が多いので、中国より自由だと思います。

　次に私の研究についてお話したいと思います。研究テーマは「マイクロバブル法を適用した新たな活性汚
泥法による汚水処理技術に関する研究」です。活性汚泥法は、従来下水処理場や、浄化槽に多く適用され
ている汚水処理技術です。この方法は、細菌、原生動物、後生動物など多様な微生物群である、活性汚泥と
排水を空気による曝気によって撹拌混合させ、排水中の主として有機物を分解・除去する技術です。従来の
空気による曝気に、マイクロバブルを導入することによって、余剰汚泥の減量化と、汚水中の有機物の低分
子化を目指す処理技術の検討を行っています。近年、マイクロバブルの特性は、医療や美容などの分野でも
注目されています。
　環境省が公表したデータから見ますと、平成30年産業廃棄物の総量は約375,986.49千トンでした。この中
の汚泥の量が166,000千トンを超え、全体の44.4％でした。汚泥の処理費は1トンあたり730円かかります。つ
まり平成30年の汚泥処理費用は1,218億円だったということになります。
　この様なことから、私の行っている研究は社会に対してとても有意義な研究だと思っています。

～ 日中学習生活の違い・研究の紹介 ～

月/日

11月2日（月） 30名

出席者数

・総会員数43名（出席義務会員36名＋出席免除会員7名）

～出席率向上へのご協力をお願い致します～

静岡中央ロータリークラブ
米山奨学生

柯　えいしん 様
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